



Slimline

*Nicht-selbstregulierende schlanke Schlitzentlüftung
mit Wetterkappe*

Non-self-regulating slim slotvent with weather hood

Slimline

DE

Vorteile

- Die schlanke Slimline kann an allen Fensterarten montiert werden und ist in allen Größen und Verarbeitungen erhältlich, für Schlitzhöhen von 10 bis 12 mm. Erhältlich in 2 Typen: 250 / 460 und in die Farben Weiß, Schwarz, oder Grau.
- **Coanda-Effekt**
Die unauffällige interne Schlitzentlüftung aus Aluminium kann komplett geschlossen werden und lenkt den Luftstrom nach oben, um direkte Zugluft zu verhindern, wenn sie geöffnet ist.
- **Insektengitter**

ENG

Benefits

- The slender Slimline can be mounted on all types of windows with slotsizes from 10 to 12 mm. It is available in white, black or grey and has two types: 250 and 460.
- **Coanda effect**
The discreet aluminium internal slotvent can be completely closed and will deflect the airflow upwards to prevent direct draughts when it's opened.
- **Insect mesh**

	250	460
<i>Volumenstrom / Airflow</i>		
Equivalent area	2349 mm ²	5034 mm ²
Bei / at 2 Pa	9,8 m ³ /h	20,5 m ³ /h
Bei / at 10 Pa	23,8 m ³ /h	48,2 m ³ /h
<i>Abmessungen / Dimensions</i>		
Länge / Length	265 mm	475 mm
Höhe / Height		18 mm
Ausschnittmaß / Slotsize opening	200 x 10 bis / to 12 mm	(200 x 10 bis / to 12) + 10 + (200 x 10 bis / to 12) mm

VENTILATION

SUNPROTECTION

OUTDOOR

RENSON® behält sich das Recht vor technische Änderungen an den vorgestellten Produkten vorzunehmen. RENSON® reserves the right to make technical changes to the products shown.

N.V. RENSON® Headquarters • Maalbeekstraat 10 • B-8790 Waregem
Tel. +32 (0)56 62 71 11 • info@renson.be • www.renson.eu